

ハーモニー

No.
89

令和4年8月15日

白鷹町大字鮎貝3994番地7 TEL 85-2342 / FAX 85-2341



視距妨害樹木伐採作業を実施
地区のみなさんの安全安心のために



白鷹町交通安全対策協議会鮎貝支部（加藤榮一支部長）の視距妨害樹木伐採作業が、7月23日に行われました。この取り組みは、交通の妨げになる樹木等を伐採し、見通しが良く安心して通れる道路環境を保つため毎年行っているものです。

当日は、正副区長、安協鮎貝支部、消防団第2分団、西駐在所後藤巡查部長など、交対協の構成団体の22名の方々に、伸びすぎて見通しが悪くなっている枝や標識にかかっている枝を伐採していただき、安心して運転できる道路になりました。

暑い中、作業に参加していただいたみなさん、お疲れさまでした。

交通安全祈願祭を挙

交対協鮎貝支部と八幡宮が主催

今年の「明るいやまがた夏の安全県民運動」は7月22日から8月21日までの期間で行われています。交通関係では、子どもと高齢者の交通事故防止、飲酒運転の撲滅が重点目標です。

運動初日にあたる22日の早朝6時より、白鷹町交通安全対策協議会鮎貝支部と鮎貝八幡宮の共催による交通安全祈願祭が執り行われました。外はあいにくの雨でしたが、鮎貝八幡宮拝殿には同協議会会長の佐藤誠七町長はじめ、後藤巡查部長、ご来賓、地区代表の方々が集い厳粛な中で安全を祈願しました。



鮎貝地区では平成24年8月8日から死亡事故ゼロを継続していますが、今年も国道348号での事故など大怪我となる事故が発生しています。自分の身は自分で守り、かつ、人を傷つけないように安心安全のまちづくりを努めましょう。

鮎貝歴史講座

「和田東潮」について学びました

まなび部会（大村亨夫部会長）主催による「郷土が生んだ江戸の俳人和田東潮」を学ぶ歴史講座が7月23日に開催されました。

鮎貝歴史を語る会前会長の佐藤健一さんがまとめられた資料に基づき、東潮の49年の生涯と詠まれた俳句について説明していただきました。

秋には、鮎貝歴史探訪&健康ウォーキングを開催する予定です。

みそはぎ 鼠尾草の 一本分けやはしつぼね

無路庵東潮

右の句は赤坂の種蒔桜の所にある句碑に彫られています。



地区内の危険箇所等を再確認

くらし部会でマップ作り

くらし部会（五十公野良一部会長）では、各町内長や消防団、猟友会などから事前にご報告いただいた地区内の危険箇所や留意すべき箇所を地図に落とし込み、集約する作業を7月8日に行いました。

地区の皆さんが安全に暮らせるようにと、地区内の「危ない場所」を改めて確認し、地域安全マップを作成できればとのねらいで行ったもので、交通事故の発生が懸念される場所や、鳥獣の目撃や被害があった場所、水害等により被害が出た場所などを書き込みました。

9月下旬頃には、書き込んだ地図を基に現地確認が行われる予定です。

付箋やシールを使って、見やすく地図に書き込んでいきました。



(写真)



仮植地の半夏生に真っ白な葉と花が… 秋にはカキツバタの移植を計画

白山森周辺に半夏生を移植し、群生地として観光のもう一つの目玉にしようと、まちおこし部会（鈴木広貴部会長）が5月30日に針生の今野岩蔵さんから譲り受け、ハーモニープラザの駐車場脇に仮植しています。7月の中旬頃から真っ白な葉と花を付け、通る人の目を楽しませてくれました。

来春までには白山森周辺に移植地を見つけたいとしています。

また、今年の秋にはカキツバタの移植も計画されており、白山森やその周辺の見どころが増えそうです。

スマホ・パソコン個別相談会 開催のご案内

まなび部会主催による「スマホ・パソコン個別相談会」を開催しますので、是非この機会にお気軽にご相談ください。

- ◇期 日 9月1日（木）
- ◇場 所 ハーモニープラザ
- ◇開始時間 午前9時、10時、11時
午後1時、2時、3時
1人50分程度になります。
- ◇定 員 各2名（合計12名）先着順
- ◇講 師 日本・アルカディア・ネットワーク（株）社員

◇相談内容（例）

スマホ：基本操作、LINEの登録・使い方、アプリのインストール等
パソコン：Word・Excelの基本操作、画像データの取込み方等

- ◇持 ち 物 ご自身のスマホ、パソコン
- ◇申 込 み 8月26日までハーモニープラザにお願いします。

町議会の傍聴と昼食会のご案内 菜の花（婦人）学級

ご婦人を対象にした菜の花学級の事業として、9月定例議会の決算特別委員会の傍聴と昼食会を開催しますのでぜひご参加ください。議会傍聴だけの参加でもかまいません。

傍聴後は、あかさかさんで美味しい昼食をいただきます。とってもお得です。

- ◇日 時 9月13日（火）午前9時15分
役場内 町民ラウンジに集合
- ◇会 費 1,500円（昼食の会費）
- ◇申込み 推進委員かハーモニープラザに
9月5日までお願いします。

ふれあい交流スクール グラウンドゴルフのご案内

ふれあい交流スクール（迎田留蔵学級長）のスポーツ教室「ふれあいグラウンドゴルフ」を開催します。

大会ではありませんので、初心者の方も一緒に楽しみましょう。

- ◇日 時 9月28日（水）午前9時集合
- ◇場 所 鮎貝スポーツ公園GGコース
- ◇持 ち 物 飲み物や帽子等（熱中症対策）
ボール・スティック（お持ちの方）
- ◇申 込 み 9月20日までハーモニープラザか
推進委員までお願いします。

昨年
の写真から



一学期の終業式において、学校全体の「あいさつ」が良くなったことを子供たちに伝えました。あいさつの評価については、なかなか難しい面があると感じています。それは、人によってあいさつに対する評価の基準が違うからです。「鮎貝の子供たちのあいさつは町内で一番良い」という言葉をいただくことがあれば、アンケートで「鮎貝の子供たちのあいさつが良くない」という回答をいただくことがあります。

朝学校の正門で、子供たちとあいさつを交わし続けてきた私の見立てでは、あいさつでできる子が増えてきているという印象があります。あいさつの声も大きくなってきています。子供たちの方から先にあいさつしてくれたり、遠く離れた先から「おはようございます」とあいさつしてくれたりもします。但し、個人差はあります。

子供たちのあいさつが良くなったとは言え、まだまだ伸びしろがあるとも思っています。一人一人が、更に「あかるく」「いつも」「さきに」「つづけて」を意識したあいさつをしていくことで、もっと自慢できるあいさつにしていこうと呼びかけました。

『子は親を映す鏡』という諺があります。親の考え方や言動が、そのまま、鏡のように、子供に映しだされる、という意味です。「親」の部分は、教師、地域、社会などの言葉に置き換えて使われることもあります。大人の立ち居振る舞いが、子供に大きな影響を与えてしまうということです。

昨年度より始まった学校運営協議会（コミュニケーションスクール）で、あいさつについて熟議を行いました。そこでは、委員の方から、あいさつの意味を子供に伝えること、大人があいさつの手本を示すことなど、たくさんの意見が出されました。いずれも納得の内容です。

これからも、子供たちと一緒に、明るいあいさつを交わし続けていきます



駐在所からのお知らせ

夏はぼんやり運転に注意！



- ぼんやり運転の事故は8月が最も多い
- 幹線道路（高速道路・国道・県道）で約80%
- 午後3時台が多い

運転中に疲れや眠気を感じたら、無理せず休憩しましょう。

夏休みの子どもたちなどが出歩くことがあります。運転中は、歩行者や自転車に注意し、前や周囲をよく見て運転に集中しましょう。

白鷹西駐在所 後藤 巡査部長

9月11日開催予定のレク大会は中止となりました

今年で53回目となる地区レク大会ですが、新型コロナウイルスの感染状況やワクチン接種の進み具合などを判断材料としながらも、開催可能なレク大会の持ち方や競技種目について、体育振興会の三役会で検討を重ねてきました。

その内容について8月4日の体振理事会で提案説明と協議がなされましたが、やはり感染拡大が続いている状況下での開催は避けるべきとの結論に至りました。

従って、9月11日に計画していたレクリエーション大会は中止となりましたのでご了承ください。

社会体育振興会 会長 小口 裕之